



Vista general del Hospital Clínico Universitario.

ALMEIDA

Premian un estudio sanitario en el que participa la Usal

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca participa en la investigación sobre la artroscopia en la cirugía de muñeca frente a otras técnicas de imagen, galardonada con el XVIII Premio Rafael Hervada de in-

vestigación biomédica. José Antonio de Pedro, catedrático de Cirugía, recogió el premio el pasado sábado. En el estudio colaboran los hospitales de Salamanca, Valdecilla, Valladolid e Infanta Elena de Madrid. ■